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 » Alessio Pascucci, classe 1982, ha un 
dottorato di ricerca in Intelligenza Ar-
tificiale conseguito presso la Facoltà di 
Ingegneria Informatica dell’Università 
La Sapienza. Il 21 maggio 2012 è stato 
eletto Sindaco del Comune di Cerveteri 
alla guida di una delle Giunte più giova-
ni d’Italia. È cresciuto a Cerveteri, col-
tivando le sue passioni e realizzando le 
prime esperienze nel mondo della cultura 
e della politica. È fortemente impegnato 
nelle battaglie a difesa del patrimonio 
ambientale e artistico e ha preso ferme 
posizioni contro ogni tentativo di aggres-

sione del territorio. Dal 2014 è Vicepresidente nazionale dell’Associa-
zione Siti Unesco Italiani. Coniugando le sue sensibilità per la musi-
ca e l’ecologia ha ideato e lanciato alcune importanti manifestazioni 
artistiche come l’Etruria Eco Festival, premiato miglior festival italiano 
2011, l’Etruria Jazz Festival e l’evento di chiusura della campagna re-
ferendaria nazionale del 2011 IO VOTO, tenutosi in Piazza del Popolo 
a Roma. Scrive sceneggiature per il cinema e i suoi due suoi ultimi la-
vori “L’ULTIMO TEOREMA DI FERMAT” e “COME CRIMINI E MISFATTI” 
(di cui è anche regista) hanno ricevuto il riconoscimento di Prodotto 
di Interesse Nazionale Culturale nell’ambito del bando del Ministero 
per Beni e le Attività Culturali. In questi 5 anni ha portato a termine 
tantissimi progetti. Il più bello, come ripete spesso, è stato sposarsi 
con Arianna nel 2013.

È il sindaco!

ALESSIO PASCUCCI?



#ALTROCHECHIACCHIERE

È stato solo 
l'inizio

5 ANNI. 5 ANNI DI NOTTI E GIORNI PASSATI AD ASCOLTARE UN’INTERA 
CITTÀ. UN TEMPO PIENO DI INCONTRI, SOGNI, PROGETTI REALIZZATI, 
CAMBIAMENTI.

Un tempo di crescita. Ognuno degli altri candidati a Sindaco vi dirà cosa 
pensa di fare domani. Dopo questi 5 anni, noi vi diciamo cosa abbiamo 
fatto. La messa a norma di tutte le scuole, il potenziamento dei depura-
tori, i primi campetti sportivi pubblici per i ragazzi, la rinascita della Ne-
cropoli della Banditaccia, il ritorno del Cratere di Eufronio, la più grande 
opera di riasfaltatura mai realizzata, la drastica riduzione degli affitti e 
degli sprechi, i pannelli fotovoltaici sui tetti delle scuole, il Porta a Porta 
in tutto il territorio, la nuova zona artigianale e tantissimi altri progetti.

E poi, su tutto, un atto epocale: l’adozione della Variante Generale al Pia-
no Regolatore, dopo 50 anni di attesa. Non era mai stato fatto prima. Vi 
chiediamo la pazienza di condividere con noi questi 5 anni di progetti che 
sono diventati realtà. Trovate i risultati più importanti del nostro lavoro in 
queste pagine. Se rileggerete il programma che vi abbiamo presentato 5 
anni fa (sempre rimasto online) scoprirete che oltre il 90% di quanto aveva-
mo scritto è stato realizzato. Non era mai stato fatto prima. Vi chiediamo 
di giudicarci per questo, per il modo in cui abbiamo amministrato Cerveteri. 
Per il lavoro svolto, per l’impegno, la dedizione, la passione e l’amore che 
ci abbiamo messo. 5 anni passati ad ascoltare, informarsi, non accontentar-
si, studiare, cercare sempre una possibilità, una nuova soluzione. La Cerve-
teri di oggi è migliore di quella di 5 anni fa. E non era mai accaduto prima. 
5 anni: un tempo pieno di presente, passato e futuro. Sì, perché c’è ancora 
tanto da fare. Molti nodi sono rimasti irrisolti e tanti progetti avviati hanno 
bisogno di essere guidati fino alla destinazione finale. Questo è il tempo di 
raccogliere, di scegliere di raccogliere i frutti di quel che abbiamo seminato.

È il tempo di scegliere il futuro. Insieme. È importante, fondamentale che 
ci siate, che ci aiutiate a continuare a lavorare per Cerveteri. Perché tutto 
questo preziosissimo lavoro è stato solo l’inizio.



LA NECROPOLI DELLA
BANDITACCIA?



VOTA PASCUCCI SINDACO

 » Investendo 2.500.000 € abbiamo riportato la Necropoli all’antico 
splendore con illuminazione, videosorveglianza, nuova area parcheg-
gio, senza barriere architettoniche;
 » Abbiamo installato teche touch-screen nel Museo e tombe multi-

mediali alla Banditaccia;
 » Abbiamo portato Cerveteri in tutte le fiere nazionali e internazionali 

del Turismo;
 » Abbiamo allestito pannelli promozionali alla Stazione FS San Pietro 

e sull’Autostrada;
 » Abbiamo installato pannelli guida in tutti i siti di interesse della città;
 » Abbiamo portato Cerveteri alla mostra internazionale al Louvre e al 

Palazzo delle Esposizioni di Roma;
 » Abbiamo bonificato la Valle del Manganello e creato il Sentiero di 

Lawrence e gli Orti di Caere;
 » Abbiamo costruito il primo Visitor Center della Necropoli e lo abbia-

mo pensato per i crocieristi;
 » Abbiamo ottenuto il più grande incremento di visitatori mai avuto 

in questi anni;
 » Abbiamo reso accessibili e visitabili nuove aree archeologiche;
 » Abbiamo portato a Cerveteri il Sarcofago degli Sposi realizzato da 

Giugiaro.

promuovere Cerveteri, creare lavoro

MARKETING DEL TERRITORIO



IL CRATERE
DI EUFRONIO?

NOI LO ABBIAMO
RIPORTATO A CASA



Rilancio del centro storico

VOTA PASCUCCI SINDACO

il futuro è la nostra storia

 » Abbiamo aperto il nuovo centro polivalente alla Boccetta;
 » Abbiamo rimesso in funzione l’orologio a sei ore della Piazza 

(l’unico funzionante in Italia);
 » Abbiamo concesso i locali di via Agillina alle associazioni ce-

ramiste;
 » Abbiamo ripavimentato il Centro Storico (e ottenuto un finan-

ziamento per un altro intervento);
 » Abbiamo istituito la ZTL;
 » Abbiamo ristrutturato il tetto della ex Cabina Enel e preso un 

finanziamento di 240.000 € per un centro culturale-turistico;
 » Abbiamo reso pubblica la Rocca Antica (e l’abbiamo restituita 

alla città dopo decenni);
 » Abbiamo organizzato decine di iniziative culturali serali e not-

turne abbinando aperture straordinarie del Museo;
 » Abbiamo fatto vivere Sala Ruspoli e Case Grifoni con iniziati-

ve continue;
 » Abbiamo spostato la sede della Banda Musicale portandola a 

piazza Santa Maria.

Rilancio del centro storico

VOTA PASCUCCI SINDACO

il futuro è la nostra storia



LE OPERE 
PUBBLICHE?

NOI NE ABBIAMO
FATTE IN 5 ANNI

PIÙ DEI 20 PRECEDENTI



VOTA PASCUCCI SINDACO

realizzare i servizi che mancano da sempre

 » Abbiamo realizzato opere pubbliche per 12.498.232 € di cui 
circa il 60% spesi nelle frazioni;
 » Abbiamo realizzato i parchi di viale dei Tirreni, via P. Borselli-

no, largo Giordano;
 » Abbiamo realizzato la nuova Biblioteca Comunale più grande 

e con un ampliamento degli orari di apertura;
 » Abbiamo completato la più grande opera di riasfaltatura mai fatta;
 » Abbiamo illuminato via Vetulonia e piazza Morbidelli;
 » Abbiamo realizzato il pallone geodetico di Valcanneto, am-

pliato il campo da rugby, illuminato il campo delle Due Casette;
 » Abbiamo realizzato la rete ciclopedonale di Cerenova e la ro-

tatoria su viale Campo di Mare;
 » Abbiamo completamente rinnovato la Necropoli della Bandi-

taccia con fondi europei;
 » Abbiamo ripavimentato il Centro Storico e ottenuto fondi per 

un nuovo intevento;
 » Abbiamo messo in sicurezza tutti i plessi scolastici anche con 

interventi antisismici.

OPERE PUBBLICHE



LE NOSTRE SCUOLE?

NOI LE ABBIAMO MESSE
TUTTE IN SICUREZZA



Rilancio del centro storico

VOTA PASCUCCI SINDACO

il futuro è la nostra storia

EDILIZIA SCOLASTICA

VOTA PASCUCCI SINDACO

i nostri figli sempre al primo posto

 » Abbiamo investito complessivamente 3.500.000 € nelle scuole;
 » Abbiamo costruito un nuovo plesso scolastico a via Satrico 

(prima nuova scuola dopo 20 anni) azzerando le liste di attesa;
 » Abbiamo realizzato un nuovo refettorio alle Due Casette e ri-

strutturato e colorato tutti gli altri 11;
 » Abbiamo costruito il pallone geodetico a Valcanneto dotando 

la scuola di una palestra;
 » Abbiamo reso antisismiche le scuole di Valcanneto e I Terzi 

(investendo 900.000 €);
 » Abbiamo chiuso i plessi di via Iocchi (in affitto) e del Quartac-

cio perché non più adatti;
 » Abbiamo aperto il plesso Crimi;
 » Abbiamo completato l’iter per la realizzazione del primo Asilo 

Nido comunale i cui lavori inizieranno nel 2017;
 » Abbiamo ottenuto un finanziamento di 353.000 € per ristrut-

turare la scuola delle Due Casette, chiusa da 7 anni (i lavori sono 
già in corso);
 » Abbiamo messo a norma gli spazi teatrali di Valcanneto.



I CAMPETTI
SPORTIVI?

NOI LI ABBIAMO
REALIZZATI IN TUTTO

IL TERRITORIO



VOTA PASCUCCI SINDACO

impianti pubblici per tutti

IMPIANTISTICA SPORTIVA PUBBLICA

 » Abbiamo realizzato campetti sportivi pubblici in via Luni (Ce-
renova), parco Borsellino (Cerveteri) e abbiamo aperto il cantie-
re per quelli in via Corelli (Valcanneto);
 » Abbiamo realizzato il Pallone Geodetico di Valcanneto dan-

do finalmente una palestra alla scuola Don Milani (dopo più di 
trent’anni);
 » Abbiamo ampliato e reso regolamentare il Campo da Rugby 

comunale;
 » Abbiamo realizzato l’impianto di illuminazione al campo sporti-

vo Daniele Mataloni (Due Casette);
 » Abbiamo stanziato fondi e avviato l’iter per acquisire il campo 

sportivo del Sasso;
 » Abbiamo istituito un’area per gli sport marini (surf, windsurf, 

sup, kite surf);
 » Abbiamo messo a disposizione delle associazioni sportive le 

palestre scolastiche;
 » Abbiamo assegnato con bando le aree sportive della città am-

pliandole enormemente;
 » Abbiamo consentito l’accesso al Campo Enrico Galli a tutti i 

cittadini per la pratica sportiva;
 » Abbiamo sostenuto le associazioni sportive.



LA RETE STRADALE?

NOI L'ABBIAMO
RESA PIÙ SICURA



VOTA PASCUCCI SINDACO

muoversi bene e in sicurezza

 » Abbiamo approvato una delibera che ci ha consentito per la 
prima volta nella storia di intervenire sulle aree private a uso 
pubblico.
 » Abbiamo asfaltato le strade del Tyrsenia, la maggior parte delle 

strade di Cerenova, le strade di collegamento e prossime alle scuo-
le di Cerveteri, la via di Ceri, la strada di collegamento con I Terzi;
 » Abbiamo definito un nuovo regolamento che costringe le 

aziende che si occupano di reti e sottoservizi a riasfaltare com-
pletamente le strade sulle quali intervengono;
 » Abbiamo stanziato nel bilancio 2017 le risorse per completare 

la riasfaltatura cittadina;
 » Abbiamo obbligato ITALGAS a riasfaltare completamente la 

rete stradale di Valcanneto alla fine dei lavori di metanizzazione;
 » Abbiamo realizzato la prima rete di piste ciclopedonali a Cerenova;
 » Abbiamo ottenuto un finanziamento di 300.000 € per realizza-

re la rotatoria all’incrocio tra via Chirieletti e via Settevene Palo;
 » Abbiamo previsto che i realizzatori della nuova area commer-

ciale-a servizi debbano preventivamente realizzare la rotatoria 
all’uscita dell’autostrada e una strada complanare all’aurelia;

RETE STRADALE E COLLEGAMENTI



IL LUNGOMARE?

OTTENUTI 790.000 €
DALLA REGIONE

LAVORI IN PARTENZA
A NOVEMBRE



VOTA PASCUCCI SINDACO

 » Abbiamo risolto il problema dell’approvvigionamento idrico 
di Campo di Mare;
 » Abbiamo approvato 3 delibere storiche che stanno risolvendo 

il problema urbanistico della frazione e che ci faranno diventare 
per la prima volta proprietari delle aree di Campo di Mare;
 » Abbiamo illuminato il terzo lotto e siamo pronti per far partire 

i lavori sulle ultime strade;
 » Abbiamo recuperato Piazza Prima Rosa, prima abbondanata;
 » Abbiamo fatto mettere in sicurezza il sentiero che porta alla 

stazione;
 » Abbiamo ottenuto un finanziamento di 790.000 € dalla Re-

gione Lazio per realizzare il lungomare e ottenuto da Ostilia il 
comodato d’uso che ci consentirà di fare i lavori in autunno;
 » Abbiamo mantenuto le spiagge libere e fornito sostegno agli 

stabilimenti per evitarne la chiusura;
 » Abbiamo chiesto ufficialmente al Ministero per i Trasporti l’ar-

retramento della linea demaniale;
 » Abbiamo assegnato alla Multiservizi la pulizia quotidiana delle 

spiagge libere;
 » Abbiamo stabilito nella Variante Generale al Piano Regola-

tore (adottata il 2 maggio) che tutte le aree da Lungomare dei 
Navigatori Etruschi alla linea demaniale diventeranno pubbliche.

il lungomare finalmente pubblico

CAMPO DI MARE



LA RACCOLTA
DIFFERENZIATA?

NOI L'ABBIAMO
ESTESA IN TUTTO

IL TERRITORIO



VOTA PASCUCCI SINDACO

rifiuti e ambiente

chiudere il ciclo dei rifiuti, difendere Cerveteri

 » Abbiamo esteso il Porta a Porta in tutto il territorio;
 » Abbiamo raddoppiato le percentuali di differenziata in soli 6 mesi;
 » Abbiamo ridotto la TARI nel 2017 del 15,10% e avviato un per-

corso che ci porterà a ulteriori riduzioni;
 » Abbiamo lavorato per far partire la tariffa puntuale (ognuno 

pagherà la TARI in funzione dei rifiuti prodotti);
 » Abbiamo approvato un regolamento comunale per i diritti de-

gli animali e stanziato 40.000 € per realizzare i dog park;
 » Abbiamo fatto chiudere la discarica di Cupinoro (e siamo l’uni-

co Ente che si è costituito contro la sua riapertura);
 » Abbiamo lottato al fianco dei cittadini e impedito che si realiz-

zasse l’impianto a biogas a Pian della Carlotta;
 » Abbiamo lottato (e vinto) contro il tentativo di realizzare una 

discarica a Pizzo del Prete;
 » Abbiamo piantumato decine di alberi in tutta la città (con la 

Festa dell’Albero nelle scuole);
 » Abbiamo ottenuto il certificato CEV 100% energia verde per la 

Pubblica Illuminazione;
 » Abbiamo impedito che si realizzasse un centro per la gestione 

degli inerti in località San Paolo.



IL PIANO REGOLATORE?

DOPO 50 ANNI
FINALMENTE C'È



VOTA PASCUCCI SINDACO

 » Con la delibera n. 18 del 02/05/2017 abbiamo adottato la Variante 
Generale al Piano Regolatore dopo 50 anni di attesa.
 » Punti cardine: BASSO CONSUMO DI SUOLO, TUTELA AGRICOL-

TURA, VALORIZZAZIONE MARE E PATRIMONIO ARCHEOLOGICO, 
REALIZZAZIONE SERVIZI MANCANTI.
 » LA VARIANTE GENERALE PREVEDE:
 » Acquisizione a patrimonio comunale di tutta la fascia costiera;
 » Allargamento strade verso il mare e le frazioni;
 » Alberghi in tutto il territorio;
 » Bonus per gli immobili ecosostenibili;
 » Aree verdi più grandi e tutelate e aree per servizi scolastici;
 » Un ingresso della città più bello;
 » Un aumento degli standard richiesti a chi costruisce (22 mq/ab).
 » INOLTRE LA VARIANTE GENERALE:
 » Obbliga chiunque costruisca a realizzare i servizi;
 » Prevede aree di edilizia economica e popolare;
 » Prevede il completamento dei borghi rurali;
 » Include (primo Comune in Italia a farlo) il Piano di Gestione UNESCO;
 » Prevede nuove limitate espansioni;
 » Tutela le aree agricole di pregio (come la BECA) rendendole inedificabili;
 » Dichiara decaduti i Patti Territoriali, una vergognosa colata di cemento;
 » Amplia la zona artigianale includendo le zone che lo sono di fatto 

(via Settevene Palo e via Doganale).

il nuovo piano regolatore

l’interesse della comunità, non dei soliti noti



L’AREA ARTIGIANALE?

DOPO 50 ANNI
È FINALMENTE PARTITA



VOTA PASCUCCI SINDACO

dalla parte degli artigiani, davvero

area ARTIGIANALE

 » 80.487 mq di Area Artigianale di proprietà del Comune che 
verranno dati in concessione agli artigiani di Cerveteri;
 » 16 ettari di commerciale, servizi e ricettività alberghiera di cui sol-

tanto il 20% edificabile: il restante 80% destinato a verde e servizi;
 » È la prima area alberghiera della storia della città;
 » Opere viarie a carico dei realizzatori per 5.838.715 € che pre-

vedono fra le altre cose la realizzazione della rotatoria all’uscita 
dell’autostrada, una rotatoria sulla via Fontana Morella, l’allar-
gamento della via Fontana Morella e la realizzazione di un per-
corso ciclopedonale illuminato e la costruzione di una nuova 
strada parallela all’Aurelia che colleghi l’uscita dell’autostrada 
con la via Fontana Morella;
 » Opere pubbliche donate al Comune per un valore di 1.400.000 €;
 » 1.371.761 € versati al Comune come oneri;
 » Una ricaduta occupazionale di circa 600/700 nuovi posti di lavoro.



I PENDOLARI?

NOI ABBIAMO
REALIZZATO

UN PARCHEGGIO,
PER LORO.



VOTA PASCUCCI SINDACO

dopo tanti anni, non più soli

 » Abbiamo realizzato un nuovo parcheggio a servizio dei pen-
dolari in via Perusia, raddoppiando la capienza;
 » Abbiamo fatto intervenire FS per rimettere a nuovo la stazio-

ne di Marina di Cerveteri (e siamo riusciti a far prevedere nuovi 
interventi, tra cui le pensiline, per il 2018);
 » Abbiamo messo in sicurezza e illuminato la strada di accesso 

lato Campo di Mare;
 » Abbiamo fatto installare una emettitrice automatica;
 » Abbiamo colorato i sottopassi con murales di artisti del terri-

torio;
 » Abbiamo potenziato le corse verso le stazioni di Marina di Cer-

veteri e Torrimpietra e inserito nuove corse verso la stazione di 
Ladispoli;
 » Abbiamo ottenuto da RFI la possibilità di realizzare dentro la 

vecchia edicola della stazione un centro di accoglienza turistica 
(di prossima apertura);
 » Abbiamo istituito navette per la Necropoli della Banditaccia 

da tutte le stazioni.

ATTENZIONE AI PENDOLARI



LA MULTISERVIZI?

PERDEVA
MILIONI DI EURO,

OGGI PRODUCE UN UTILE
DI 417.000 € ALL'ANNO



VOTA PASCUCCI SINDACO

 » Abbiamo trovato un debito di oltre 2.000.000 € e lo abbiamo 
ridotto del 50%;
 » Abbiamo eliminato sprechi e spese inutili;
 » Abbiamo portato l’azienda a chiudere il primo bilancio in atti-

vo (dal 2014) e a produrre utili per 417.000 € annui;
 » Abbiamo spostato la Farmacia 3 riducendo i costi e offrendo 

un servizio in un’area non servita;
 » Abbiamo nominato un Amministratore Unico al posto dei più 

dispendiosi Consigli di Amministrazione (che c’erano prima);
 » Abbiamo ridotto i compensi dei Direttori;
 » Abbiamo chiuso le società controllate dalla Multiservizi che 

erano solo carrozzoni;
 » Abbiamo revisionato tutti i contratti di fornitura ottenendo 

condizioni più vantaggiose;
 » Abbiamo affidato alla società nuovi servizi (pulizia delle spiag-

ge) ottenendo risultati eccellenti;
 » Abbiamo messo dei professionisti nei posti strategici deciden-

do in base alle professionalità e non in base alla politica;
 » Abbiamo reso trasparenti e verificabili tutte le attività di manu-

tenzione del verde e dell’illuminazione pubblica mettendo on-line 
report e attività programmate.

minori costi per servizi migliori

RILANCIO DELLA MULTISERVIZI



I SERVIZI
COMUNALI?

NOI LI ABBIAMO
RESI PIÙ EFFICIENTI

FACENDO
GARE EUROPEE



VOTA PASCUCCI SINDACO

dopo anni di proroghe, le gare Europee

I NUOVI Servizi comunali

Abbiamo, per la prima volta dopo decenni, fatto gare europee 
per rinnovare i servizi di Cerveteri, interrompendo le vergogno-
se proroghe che si facevano nelle nostre città e trovando servizi 
di maggiore qualità, risparmiando risorse.
 »
 » TRASPORTO PUBBLICO LOCALE: 15 linee potenziate, servi-

zio unificato su 2 Comuni, navette continue per le stazioni del 
territorio e per il sito UNESCO, 1.100.000 km annui, servizio TE-
LEBUS, infomobilità con GPS per posizione dei mezzi, tutti mez-
zi nuovi, nuove pensiline e biglietterie automatiche.
 » SCUOLABUS: risparmio del 31%, 17 linee, 1.020 bambini serviti, 

gite scolastiche gratuite tutto l’anno (nel raggio di 40 km), tra-
sporto disabili incluso nell’appalto (70.000 € risparmiati);
 » REFEZIONE SCOLASTICA: 1.500 pasti giornalieri serviti, 1.595 

utenti, nuove sperimentazioni alimentari, 1 nuovo refettorio 
(Due Casette), 11 refettori rimessi a norma e colorati.
 » GESTIONE RIFIUTI: Porta a Porta su tutto il territorio, ritiri a 

domicilio gratuiti di sfalci, ingombranti e RAEE, servizi di scarra-
bili (10 volte a settimana), isole ecologiche itineranti, aumento 
parco automezzi e personale, spazzamento stradale, derattizza-
zioni e trattamenti antizanzare, servizi orientati ai turisti.



GLI AFFITTI COMUNALI?

LI ABBIAMO DIMEZZATI 
RISPARMIANDO
184.934 € ANNUI



VOTA PASCUCCI SINDACO

 » Abbiamo ridotto gli affitti del 55,63% passando da una spe-
sa di 332.425 €/ANNO nel 2012 a una spesa di soli 147.491 €/
ANNO nel 2017;
 » Abbiamo installato pannelli fotovoltaici su 12 plessi scolasti-

ci, sul Cimitero dei Vignali e sul centro polivalente di via Luni 
producendo 333 kilowatt;
 » Abbiamo messo i rubinetti alle fontanelle pubbliche generan-

do un risparmio economico di quasi 500 € al giorno;
 » Abbiamo installato le Case dell’Acqua in tutto il territorio;
 » Abbiamo creato un Ufficio Europa per ottenere fondi Comunitari;
 » Abbiamo verificato e adeguato tutti i contratti di fornitura;
 » Abbiamo avviato il progetto VOIP nelle scuole ottenendo 

enormi risparmi;
 » Abbiamo introdotto un regolamento per la monetizzazione 

degli standard.

basta con gli sprechi

EFFICIENZA AMMINISTRATIVA



I SERVIZI SOCIALI?

NON ABBIAMO
LASCIATO INDIETRO

NESSUNO



VOTA PASCUCCI SINDACO

i diritti prima di tutto

 » Abbiamo introdotto il Registro delle Unioni Civili;
 » Abbiamo istituito la Consulta degli Stranieri ed eletto il Consigliere 

Comunale aggiunto;
 » Abbiamo conferito la cittadinanza onoraria ai bambini nati in Italia 

da genitori stranieri;
 » Abbiamo istituito gli sportelli Antiviolenza e Tutela dei Minori;
 » Abbiamo aumentato del 40% i fondi per l’A.E.C. (assistenza ai ragaz-

zi diversamente abili nelle scuole);
 » Abbiamo collaborato con il Centro Solidarietà Cerveteri dando loro 

una sede gratuita: con la spesa sociale assistono 157 nuclei familiari, 
pari a 528 persone;
 » Abbiamo creato un centro diurno per diversamente abili;
 » Abbiamo assistito gli anziani direttamente nelle loro abitazioni e 

consegnato pasti a domicilio alle famiglie in difficoltà.
 » Abbiamo potenziato i servizi dell’infanzia;
 » Abbiamo garantito con gli orti sociali un processo di invecchiamen-

to attivo a tanti anziani;
 » Abbiamo esonerato le famiglie in difficoltà dal pagamento della 

mensa, della TARI e dei testi scolastici;
 » Abbiamo introdotto il pasto consegnato a domicilio alle famiglie in 

difficoltà;
 » Abbiamo garantito ai donatori di organi di poterlo formalizzarle nel 

proprio documento di identità.

politiche sociali



IL METANO?

NOI LO ABBIAMO
 PORTATO

A VALCANNETO



VOTA PASCUCCI SINDACO

dare alla città le infrastrutture mancanti

INTERVENTI STRUTTURALI

 » Abbiamo fatto realizzare dal Consorzio di Bonifica un Canale 
di Salvaguardia lungo la via Aurelia che ha risolto il problema 
degli allagamenti di Cerenova;
 » Abbiamo potenziato l’impianto di sollevamento di via Trevignano;
 » Abbiamo ottenuto un finanziamento di 1.000.000 € per il 

consolidamento della rupe tufacea della Valle del Maganello;
 » Abbiamo metanizzato tutta Valcanneto (e obbligato ITALGAS 

a riasfaltare l’intera rete stradale al termine degli interventi);
 » Abbiamo realizzato con ACEA ATO 2 il nuovo acquedotto che 

porta l’acqua potabile a I Terzi;
 » Abbiamo realizzato con ACEA ATO 2 il nuovo acquedotto per il Sasso;
 » Abbiamo risolto il problema dell’approvvigionamento estivo a 

Campo di Mare;
 » Abbiamo fatto intervenire FS per il rifacimento della stazione 

di Marina di Cerveteri (e l’abbiamo fatta inserire nelle Stazioni su 
cui si interverrà di nuovo nel 2018).
 » Abbiamo concluso l’iter per l’acquisizione delle aree ARSIAL 

in tutto il territorio;
 » Abbiamo bloccato il mega centro commerciale in località 

BECA, annullato il percorso della vicenda CAFIRE e chiuso i 
Patti Territoriali che dal 1998 minacciavano il nostro territorio;
 » Abbiamo uniformato le norme urbanistiche per i cittadini delle 

aree ex Roma.



I DEPURATORI?

NOI LI ABBIAMO
POTENZIATI TUTTI
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Da 3 anni le analisi ARPA LAZIO ci restituiscono “ECCELLENTE” 
come giudizio sull’acqua del nostro mare grazie al lavoro fatto 
sulla depurazione. Abbiamo lavorato con ACEA ATO 2 facendo-
la intervenire sui nostri impianti:

 » Adeguamento in Tab. 4 del depuratore Valcanneto (già effet-
tuato: 180.000 €);
 » Stanziati fondi per potenziamento Valcanneto (1.500.000 € 

per 2018);
 » Potenziamento depuratore Cerveteri-Cerenova (1.800.000 € 

in corso);
 » Stanziati fondi e completato iter per depuratore di Ceri 

(1.200.000 € per 2017);
 » Abbiamo completato e acceso (in Tab. 3) il depuratore del Sas-

so e sono in corso lavori di adeguamento per il conseguente 
passaggio ad ACEA ATO 2;
 » Abbiamo avviato con Ostilia e ACEA ATO 2 l’iter per far passa-

re la rete e il depuratore di Campo di Mare ad ACEA;
 » Abbiamo effettuato interventi su tutti gli scarichi abusivi cittadi-

ni individuati e li abbiamo bonificati.

il mare, la nostra risorsa più preziosa

OPERAZIONE MARE PULITO



LA TRASPARENZA?

CONSIGLI COMUNALI 
IN STREAMING

E OGNI ATTO ONLINE
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il Comune? Una casa di vetro 

TRASPARENZA E PARTECIPAZIONE

 » Abbiamo trasmesso i Consigli Comunali in streaming fin dal 
primo giorno;
 » Abbiamo incontrato per 5 anni i cittadini di tutte le frazioni e 

abbiamo deciso insieme il futuro della città;
 » Abbiamo realizzato un nuovo sito internet del Comune più accessibile;
 » Abbiamo creato gli albi dei fornitori, dei partner di progetta-

zione europea, dei professionisti e definito un nuovo sistema di 
accreditamento per il Terzo Settore;
 » Abbiamo mantenuto un contatto continuo con i cittadini utiliz-

zando anche i social network e le newsletter;
 » Abbiamo portato avanti un percorso partecipato di oltre 18 

mesi per la redazione della Variante Generale al Piano Regolatore;
 » Abbiamo creato un vero Ufficio Relazioni con il Pubblico 

(URP) e messo a disposizione di tutti un “segnalatore” online;
 » Abbiamo istituito la “Giornata della Trasparenza” con i ragazzi 

dell’ISIS E. Mattei.



È stato solo

l'inizio

www.alessiopascucci.it

FRAZIONI per
PASCUCCI

sindaco


